



El 6 de mayo de 2023 marca la coronación del 62º monarca británico, el rey Carlos III

¡Se avecina una auténtica celebración real! El 6 de mayo de 2023 marca la coronación del 62º monarca británico, el rey Carlos III: una fecha para recordar en los libros de historia. Con más de 1200 años de historia, la Familia Real lo sabe todo sobre tradiciones y acontecimientos espectaculares. Descubre cómo celebra Gran Bretaña el comienzo de esta nueva era.

Infórmate sobre las celebraciones en Londres y Windsor y ven a celebrar la coronación del nuevo monarca británico.

¿Cuándo tendrá lugar la coronación?

El rey Carlos III será coronado el sábado 6 de mayo de 2023. Un concierto para la coronación tendrá lugar el domingo 7 de mayo en el Castillo de Windsor, junto con el Gran Almuerzo de la Coronación: una gran fiesta callejera celebrada en todo el país. El lunes 8 de mayo es festivo en Gran Bretaña y será una oportunidad para colaborar como voluntario con The Big Help Out, para animar a la gente a participar en el voluntariado local.

¿Dónde tendrá lugar la coronación?

La coronación tendrá lugar en la Abadía de Westminster, en Londres. El Rey Carlos será el 40º monarca coronado allí. Una vez concluida la ceremonia, el Rey y la Reina consorte regresarán a Palacio de Buckingham, donde se les unirán otros miembros de la familia real en el famoso balcón del palacio.

¿Quién está invitado a la coronación?

Con una lista de invitados estelar, espera ver a miembros de la Familia Real junto al Primer Ministro, miembros del Parlamento, jefes de Estado y miembros de la realeza de todo el mundo.

¿Qué corona llevará el rey Carlos III?

Salida de la Torre de Londres, la Corona de San Eduardo será entregada al rey Carlos III cuando sea declarado oficialmente rey. Esta será la única vez que Carlos llevará esta corona, que ha sido fabricada en 1661 por el rey Carlos II y que llevó la reina Isabel II en 1953 para su coronación. Durante el servicio, el Rey Carlos llevará la Corona Imperial de Estado, fabricada para la coronación de su abuelo, el Rey Jorge VI, en 1937.

¿Lo sabías?

El rey Carlos III será el monarca más anciano de la historia británica en ocupar el trono, ya que el día de su coronación tendrá 73 años.

Descúbrelo todo sobre la coronación del rey Carlos III



Lo mejor de las exposiciones y actos de la coronación

Crown to Couture

5 de abril - 29 de octubre

Una prestigiosa exposición en el Palacio de Kensington, Londres, Crown to Couture rinde homenaje a la indumentaria de la corte y su influencia en algunos de los looks más extravagantes que se ven hoy en la alfombra roja. Con una colección de más de 200 objetos, tendrás la oportunidad de ver la toga de tela plateada de Carlos II, que se llevaba en su corte. Los pisos de ceremonias del palacio se transforman en una pasarela donde se exhiben muchos looks deslumbrantes.

Disfruta de un Afternoon Tea como la realeza

Saborea un delicioso Afternoon Tea en Cliveden House. Habiendo acogido a todos los monarcas británicos desde el rey Jorge I, esta casa de campo tiene una fuerte conexión con la realeza. Disfruta de exquisitos sándwiches y té deliciosos mientras contemplas los Jardines del Parterre, parte de los jardines del National Trust que rodean la propiedad.

Royal Connections

4 de marzo - 31 de julio

Blenheim Palace, en Oxfordshire, nunca rehúye los grandes acontecimientos, con exposiciones anuales de flores, festivales y conciertos. Para celebrar la coronación, la exposición Royal Connections contará con una muestra de objetos nunca vistos, fotografías, joyas brillantes, vestidos y coronas.